

Organizados con motivo del Día Mundial de la Arquitectura.

ÉXITO DE PARTICIPACIÓN EN LOS TALLERES DE ARQUITECTURA

VVa. de la Cañada, 3 de oct.2015.- Los talleres sobre diseño arquitectónico y de construcción de maquetas de los edificios municipales con piezas de Lego han cautivado este fin de semana a padres e hijos. Más de medio centenar de personas, la mayoría niños, han participado este año en las II Jornadas sobre Arquitectura desarrolladas en la Biblioteca F. Lázaro Carreter. El objetivo de la iniciativa era dar a conocer a los vecinos, y especialmente a la población infantil, el valor y la singularidad arquitectónica de los equipamientos municipales a través de actividades amenas y divertidas.

Con dichos talleres, el [Ayuntamiento](#) se suma por segundo año consecutivo a la [Semana de la Arquitectura](#), una iniciativa promovida por la Fundación Arquitectura COAM y el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid con motivo del Día Mundial de la Arquitectura.

Originalidad y calidad

El Centro Cultural La Despernada, obra de Juan Navarro Baldeweg, la Biblioteca F. Lázaro Carreter y la Piscina Cubierta, obras del Estudio de Arquitectura Churtichaga y de la Quadra-Salcedo o la sede de la Policía Local y Protección Civil, diseñada por el Estudio Picado-De Blas Arquitectos son edificios municipales que destacan por un diseño arquitectónico original y de calidad. Representan la apuesta del Ayuntamiento por una arquitectura viva, funcional y de vanguardia.

Son edificios luminosos, con plantas de distintas formas geométricas, en los que se utilizan modernas técnicas de construcción y también se reproducen, con auténtica maestría, fórmulas de otras épocas como la solución de las bóvedas tabicadas o de la cerámica armada.